

# 「スポーツの価値」について考え、発信しよう！

## Play True Day 2023 グローバルキャンペーン参加者募集

～クリーンスポーツを創り、スポーツの未来へ～

毎年4月第2週金曜日は、世界アンチ・ドーピング機構（WADA）が定める「Play True Day」です。2023年は4月14日に、**#OnePlayTrueTeam**をテーマに、世界中のアスリートやサポートスタッフ、スポーツ関連団体などが「ワンチーム」としてクリーンでフェアなスポーツを実現するためのキャンペーンメッセージの発信を全世界的に行われます。

JADAでは、WADAとも協働し、Play True Day 2023に合わせて、「スポーツの価値」について考え、共有する「**#OnePlayTrueTeam because #iPlayTrue** キャンペーン」を4月末まで展開しています。

貴団体においても、ぜひキャンペーン期間中に団体内やアスリートにも呼び掛けていただき、「スポーツの価値」について改めて考え、**PLAY TRUE Planet**よりスポーツの価値のメッセージを投稿いただければと存じます。

### ★キャンペーン参加方法★

あなたにとっての「スポーツの価値」を考え、メッセージ投稿用プラットフォーム「**PLAY TRUE Planet**」に投稿ください。

キャンペーン期間：4月14日（Play True Day）～4月末

※キャンペーンはプレ期間として4月6日（開発と平和のためのスポーツ国際デー）より実施しています

キャンペーン期間中に投稿いただいたメッセージをJADAのSNSで紹介させていただきます

### PLAY TRUE Planet

「スポーツの価値」メッセージ投稿用プラットフォーム

- PLAY TRUE Planetでは、世界中から集まった「スポーツの価値」についてのメッセージを閲覧できます。
- PLAY TRUE Planetには、スポーツに関わる誰もが「スポーツの価値」についてのメッセージを投稿することができます。



PLAY TRUE Planet

<https://playtrueplanet.jp/>

「スポーツの価値」を考え、PLAY TRUE Planetに投稿する活動である「i-PLAY TRUE リレー」は、キャンペーン期間以外にも、Event-Based Education（競技会における教育）の機会などに実施いただけます（詳細・実施事例は裏面を参照ください）。

# Play True Planet への「スポーツの価値」メッセージ投稿 (i-PLAY TRUE リレー) 実施事例

これまで、さまざまな競技団体の皆様に、「i-PLAY TRUE リレー」として、競技大会や合宿などの機会に合わせて、「スポーツの価値」のメッセージを投稿いただけてきました。

JADA加盟団体の皆様がi-PLAY TRUEリレーを実施いただく際には、投稿用ポスター・テーブルクロスなどのキット一式をお送りいたしますので、JADAホームページ内「競技大会における教育関連ツール申請」から申請ください。

[https://www.playtruejapan.org/jada/form\\_eventbasededucation.html](https://www.playtruejapan.org/jada/form_eventbasededucation.html)



日本ホッケー協会



全日本アーチェリー連盟



日本体操協会



日本ローイング協会



全日本柔道連盟



日本フライングディスク協会



日本ラグビーフットボール協会

→ [PLAY TRUE PLANET Sport & Art \(realchampion.jp\)](https://www.playtrueplanet.jp)  
よりその他の事例をご確認いただけます

